RESISTENCIA OBRERO ESTUDIANTILI Nº 79 INFORMACION PARA MILITANTES Nº 79 LA SOLIDARIDAD PERMANENTE con los CONFLICTOS

y la LUCHA por la LIBERTAD de los PRESOS

Son muchos los trabajadores, son miles los que hoy se encientran luchando por sus derechos, no hay plazos, ni fechas claves ni desiciones de la mayoría re formista de la C.N.T., de "aguantarse hasta noviembre" que detengan este combate, tampoco la represión asusta a los trabajadores y estudiantes de la Resistencia Obrero-Estudiantil que día a día, en peajes, en barricadas, en boicot, desarrollan sus combates contra las patronales y la Dictadura, al geito de: "Arriba los queluchan!!", "la lucha es el único camino"y"libertad para los presos sociales". Nada ni nadie puede detener este combate, ni la Dictadura, ni los que aconsejanesperar. Es que los problemas son acuciantes, los problemas económicos, la escacez y la suba de los precios, han devorado prácticamente los aumentos con que el pachequismo trató de trazarse una perspectiva electoral dentro de los explo tados; la represión con sus nuevos y modernos elementos técnicos no da resultados, su fortalleza es mucho más aparente que real. El régimen queda al desnudo, se desmorona ante la lucha de los sectores del pueblo organizado, que no da, nipide tregua. Así, en este camino de lucha sindical y estudiantil, y de la que a otros niveles, desarrollan las organizaciones de combate se forja con sangre ycon martires, con presos sociales hacinados en el nuevo campo de concentracióncon sudor y lágrimas el nuevo Uruguay, el Uruguay que los ricos de apellido linajudo Los han estafado .

DIVINO: "ARRIBA LOS QUE LUCHAN!!!"

Con firmeza inquebrantable continúa el combate diario, se realizan peajes parafinanciar la olla y los gastos de propaganda del conflicto. El conflicto se agravó ante la desición de la patronal de despedir a veintitrés trabajadorespor el cierre de una sección. No es casual que se despida a trabajadores argumentando cierre de sección, y que a otros se les envíe a seguro de paro. Ia irade los trabajadores y estudiantes se manifestó días atrás contra un depósito de León Gervitz, la violencia que la patronal ha desatado, seguirá en las calles
hasta que no haya una justa solución para el conflicto. Los trabajadores de -DIVINO que habían sido det nidos en Inteligencia, a raiz del incendio de un depósito fueron puestos en libertad al no comprobarse nada contra ellos. Hubieron como era de preveer "recomendaciones" del milicaje sobre el desarrollo delconflicto.

El boicot a colchones y artículos de DIVINO continúa planteado en todos sus términos.

EN SERAL SE VOTO LA INTERVENCION

La desición de lucha, la firmeza en su desarrollo, determinó que el Senado de la República votara la intervención de la planta ubicada en Santa Lucía. A raiz - de la lucha del Sindicato quedaron tan en evidencia las violaciones y arbitra-riedades de la patronal, que este cuerponno tuvo otra alternativa que tomar esa desición, que tendrá que ser refrendada por el Poder Ejecutivo.

Los trabajadores de SERAL desde una posición de lucha y sin deponer el boicoty otras medidas que se han adoptado, continúan vigilantes y firmes reclamando - todos y cada uno de sus derechos, pues tienen claro que sele la lucha decide y- que el hecho de la intervención no libera a Molaguero de todas las deudas y - violaciones que ha contraído con los trabajadores.

La lucha, entonces, continúa, y ahora se trata de profundizar el boicot.

WARNER CHICLETS ADAMS LA LUCHA SE PROFUNDIZA

Ni la intransigencia de la patronal, ni la formación de un Sindicato amarillo a cargo directamente de la patronal lacayos más consecuentes, podrán quebrar la lucha de estos trabajadores que ante estos nuevos hechos, desalojo violento de-la planta y formación de un sindicato amarillo han decidido con el incondicio-

MAL nal apoyo de la Resistencia, profundizar las medidas de lucha, lanzando de cididamente un boicot que hoy se inicia y otra serie de medidas que por su na turaleza nos abstenemos de publicitar. Que los gringos sepan que no se ha llevarán de arriba.

LA LUCHA DE F.U.S. POR LEGITIMAS RECLAMACIONES
Diversos sanatorios que se niegan a contemplar demandas legitimas de sus traba
jadores, han sido ocupados por su personal, en actitud de continuar la lucha --hasta sus últimas consecuencias.

La solidaridad militante de la Resistencia, con los trabajadores, ya se ha comen zado ha manifestar de las más diversas formas y en esa actitud siempre nos en

contrarán los que luchan.

PORTIAND: ACTITUD FIRME DE LUCHA
Siendo éste un gremio de más de cien obreros, está entre todos ellos la firmedecisión de pelear hasta lograr la victoria.
Habiendo transcurrido ya mucho tiempo en que los cros, reclaman la ley de insa
lubridad y al ver que siempre, y por los métodos empleados reciben igual respuesta megativa, han adoptado ya medidas de lucha, teniéndose preparadas otrastantas, que se irán desarrollando en los próximos días, en forma creciente, hasta
lograr que el Sr. ERICHIRIGOITI integrante de la patronal yanky y los que están
junto a él, acepten las necesidades de los obreros y reconozcan la dignidad de
los mismos.

ADELANTE COMPAÑEROS

IMPORTANTISIMA REUNION DE LA TENDENCIA Más de 500 delegados obreros, estudiantiles y funcionarios fueron el marco dela reunión de la Tendencia combativa que se realizó el sábado de la semana pa sada, para tratar los puntos de un amplio temario que incluía:

-1- Balance autocrítico de lo actuado por la Tendencia hasta el presente.

-2- Rol de los Sindicatos en la situación política actual

-3- Rol del movimiento estudiantil

Durante 5 horas los diversos delegados, con fervor, pero con respeto, expusieron sus puntos de vista sobre los puntos del temario. La reunión fue ampliamente fructifera, no solamente por la rigurosidad de los planteos efectuados sino que además por el contenido mismo de la reunión y por la enorme concurrencia. Luego de esta amplia y fecunda discusión, se decidió pasar a cuarto intermedio hasta el sábado 6 y domingo 7, donde se discutirá, ya ubicados en los temas, las posibles formas de coordinación.

La Tendencia combativa busca a través de estas reuniones, nuevas formas, más -- profundas, de entendimiento y de actuación conjunta, que abran cauces a la lucha

unida del estudiantado y de los trabajadores .-

GENERAL ELCTRIC EN PIE DE LUCHA Los compañeros de General Electric han hecho llegar a los compañeros de la Re sistencia por intermedio de la Comisión de Organización su plataforma de lucha en la cual se incluyen:

1- Revalidación del 15% de ajuste previo al último aumento gemeral, obtenido --

por los trabajadores de General Electric.

2- Personal a contrato 3. Horas extras dobles

4- 14 sueldo (licencia doble) 5-Ropa de trabajo a cargo de la patronal.
6- Prima por antigüedad 7- Aumento de la prima por fallecimiento.

8- Recuperación del porcentaje por productividad.

Está de más decirlo que los cros, cuentan con la solidaridad militante de la R.O.E. Adelante cros, hasta lograr la derrota de la patronal con el triunfo to

TAMBIEN PANADEROS SE PLIEGA A LA PELEA CONTRA LA EXPLOTACION DE LOS OBREROS
Los compañeros panaderos se encuentran en este momento en una etapa dedicada
a propagandear por todos lados su conflicto. En estos momentos en que la patro
nal hace efectivo su cierre , creando desocupación en el gremio panadero, los o breros están decididos a luchar contra el cierre arbitrario de la patronal y
por el cumplimiento de las leyes laborales.

Sabemos que la lucha va a ser dificil, pero que dispuestos a pelear la victo-

está en vuestras manos.